



Louis Leloup et le trophée en cristal, qui sera remis le 30 juin 2012, à Liège, au vainqueur du prochain prologue du Tour de France.

Louis Leloup, tout en fulgurance

Depuis quatre décennies, Louis Leloup éblouit par ses créations, passées d'objets usuels à une interprétation progressivement plus osée, pour atteindre cet éclatement chaleureux qu'il communique à ses réalisations. Cet ancien maître verrier du Val Saint-Lambert, devenu artiste à part entière, seul à maîtriser son feu et sa matière, n'a cessé de progresser vers une voie sans doute tracée depuis longtemps. Son dynamisme, la fougue mise dans le travail de la couleur qui appuie ses innovations, lui ont valu une renommée amplement méritée. On retrouve ici le plaisir qu'éprouve l'œil à courir sur l'envolée lyrique d'une forme, à apprécier la richesse et la transparence d'un coloris, l'inattendu d'un relief et, quelquefois, comme un clin d'œil adressé à celui qui contemple. Presse-papiers fleuris qu'appréciait tant Colette, vases en filaments de queues de comètes, coffrets translucides qui semblent réservés aux petits trésors personnels, formes géométriques entrelacées, l'œuvre de Leloup est un palais de cristal où la lumière semble un soleil tombé du ciel.

Jean Jour, Libre Belgique - Gazette de Liège

L. Leloup





Dany Liehrmann
a le plaisir de vous inviter
au vernissage de l'exposition de

Louis Leloup
Verrier

le vendredi 1^{er} juin, de 18h à 20h,
en présence de l'artiste.

Exposition
du 2 au 30 juin 2012.



■ G A L E R I E
LIEHRMANN

Boulevard Piercot, 4 - 4000 Liège - 04.223.58.93
Du mercredi au samedi de 13h à 18h30.
Le dimanche de 11h à 13h.
Fermé le lundi et le mardi.
www.galerie-liehrmann.be